
近日，“李阳家暴”再度上了微博热搜，只是这
次的家暴对象，由前妻变成了女儿。8月29日，

“疯狂英语”创始人李阳的前妻Kim在微博上发布
视频，指控李阳在离婚又再婚后，继续家暴，野蛮
殴打女儿。31日，李阳委托律师发声明回应，称李
阳就此事无条件向公众道歉，认为前妻指控他“家
暴女儿”存在“严重失实”，该说法系双方在女儿

“教育方式上存在误解”所致。 （来源：中新网）

西安高三毕业生小王，原本即将踏上出国留
学之旅，可他在暑假里，居然把30万元学费“疯
狂”地消费一空，消费项目包括桌游、酒吧、
KTV、吃饭以及购物等等。家长王先生反映说，
自己是普通的工薪阶层，孩子高考结束后准备
出国留学，因为留学要验资，钱必须存在学生名
下，5月份就给孩子办卡存进了30万元，学校也
已经确定好。最近，他发现孩子穿的鞋不是普
通款式，一问说一双鞋子8000元，当时就惊住
了，随后发现准备上学银行卡里的钱却转不出
来，再仔细一查，原本卡上的30万学费已经所
剩无几。王先生把孩子最近3个月的银行卡支
出打印了出来，足有厚厚的一本册子，四五十页
之多。 （来源：潇湘晨报）

@周愈晨：花30万知道自己孩子不适合出
国游学也是好事。

@姚广孝_wayne：这样的孩子，家长放他
一个人出国就是害了他……

@齐山大圣：钱可以存到孩子名下，可是为
什么银行卡要让孩子拿着？密码也告诉他了？

8月26日，虽然已是晚上10点多，但在天津
中医药大学第二附属医院门诊二楼呼吸与危重
症诊区，副主任医师张硕仍接诊了多位前来就诊
的患者。自今年6月1日起，天津医科大学总医
院组建了一支由24名专家组成，覆盖心血管内
科、肾脏内科、消化内科等 11 科室的“夜诊”团
队，利用每周一到周四晚5点半到8点为患者提
供夜间医疗服务。“昼夜同款”门诊就医新服务得
到了“上班族”“上学族”和“银发族”患者的赞誉
和欢迎。市民刘女士深有感触地说“白天忙工
作，总是没时间带老人来医院，让老人自己出行
又不放心，开设夜间门诊太方便了。”

（来源：人民日报）

@李职员：这个模式很喜欢。
@剧评点：人也不少应该。
@闻话城事：仁心仁术，真的是太人性化

了！医护人员辛苦啦！
@6Apink：真的非常暖心了。
@cc奶茶怪力t：每个行业每个职业都要合

理规划，毕竟是人不是神，希望可以合理调配医
生工作时间，在保证自身健康也为患者着想的前
提下，为人民服务。

@一只金牛座的喵：想说，这样真的可以解
决一大群上班族请不起假去看病的问题，但是话
说回来，医生也是上班族啊！大家都是打工人，
他（她）们也需要正常的工作生活来照顾自己的
家庭。希望可以给夜诊的医务人员双倍或三倍
工资。不要强制安排加班、值班。

看病难，看名医更是难上加难，这是长久以
来患者就医的难点。民有所呼、医有所应，该医
院通过统筹调配医院名医资源、合理安排名医时
间，组建了一支专家“夜诊”团队，能一定程度缓
解一部分人看名医难的问题。当然，这也只是在
医院内部的一个调节手段，想要真正缓解“一号
难求”，还需长远谋划、综合施策，更需对基层医
院建设、对医疗人才队伍建设。
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高中生暑假花光留学费
消费涉KTV酒吧和桌游

薇娅带货的田园主义低脂全麦欧包低标能量薇娅带货的田园主义低脂全麦欧包低标能量

有些有些““全麦全麦””面包让你面包让你““偷着胖偷着胖””

近日，上海市消保委对号称全麦面包销售额
第一、薇娅带货的田园主义低脂全麦欧包送往专
业机构检测，通过专业分析发现，碳水化合物的
实测值是标注值的116%；实测能量值为1001kJ/
g，是标识值的131%；蛋白质实测值是标示值的
256%；钠实测值是标示值的233%。对此，上海市
消保委认为，商家在宣传时应真实科学，这种低
标行为不仅仅是不诚信的体现，更是对消费者的
不负责任。9月1日，谦寻控股集团针对旗下主
播薇娅近期“带货的低脂全麦欧包低标能量”争
议事件在官方微博做出回应：该产品在上播前已
按照选品流程查验了信息，同时建议品牌方再次
自检自查，谦寻控股表示将停止该品牌与其旗下
所有主播的合作。 （来源：中新 每经）

天津一医院开启夜诊
晚上也能有名医看病
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2021年9月3日
停气通告

因燃 气 施 工 需 要, 下 列

用户将按计划停气：理想城市

花园 787#，停气时间为 2021 年

9 月 3 日 09:00 至 2021 年 9 月

3 日 11:00，停 气 时 长 为 2.0

小时。

无锡华润燃气有限公司

2021年9月2日

2021年9月2日
停气通告

因燃气施工需要, 下列用

户将按计划停气：大桥村瓦屑

坝（3#-41#），停气时间为 2021

年 9 月 2 日 13:30 至 2021 年 9

月 2 日 17:00，停 气 时 长 为 3.5

小时。

无锡华润燃气有限公司

2021年9月2日

@伊莉莎白翠花：七年五季、信合味达、八千
八……各种品牌的全麦欧包，全麦吐司都查一遍
吧。

@尘民·7723：粗粮的正确吃法是全粒，别
做那么熟，虽然难吃，但是消化慢，饱腹感强，顶
饿。而打成粉面，做成面包，面条等易于消化吸
收的食品，和正常的米面食品没有很大区别的。

@断肠人在湖南：主播在带货前就应该把好
关，而不是在出现问题后再来弥补。

@牟曲辰：名气越大的主播越要注重选品，毕
竟很多人都是因为信任主播才下单的。

@长青：减肥需谨慎，切莫乱投医！
@H®「木羽」：市场监督管理局是不是该登场

了？

这些年，出于对身材和健康的焦虑，大家
追求轻食代餐、低脂低糖等等。商家嗅觉灵
敏，觅到商机。但是，这对品控其实有很高的
要求，有些企业做不到，就动起了歪心思，开
始玩文字游戏。“田园主义”不是个例，也给相
关部门提个醒，普通消费者和企业之间的信
息、知识不对称，留下“割韭菜”的空间。要保
持一定的监管力度，对虚假宣传要及时纠偏，
不能让企业糊弄消费者。

17岁的孩子好奇心强，容易受诱惑，这是非
常 需 要 家 长 严 加 管
教、积极引导的年龄
段。作为监护人，父
母要为监管不力负责
任 。 即 便 留 学 要 验
资，钱必须存在学生
名下，但家长最起码
可以改一下银行卡密
码。在法律上，或许
可以通过“悔棋”来挽
回一部分对家庭财产
带来的损失，但从根
本上讲，金钱的得失
恐怕不是最重要的，
孩子的价值观塑造更
为要紧。

李阳发声明否认家暴女儿
称与前妻教育方式有分歧

@冲出学校的老江湖：道歉还要委托律师？
@_瓜瓜：他不是都被曝家暴好多年好多次

了吗？为什么他每一次都可以不负责任？
@张晓宇：“教育方式上存在误解”是不是可

以解读为：一方认为“棍棒之下出孝子”，另一方
却不这么认为？
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很多网友已经记不清，这是李阳第几次被指
控家暴了，所以当李阳通过律师声明进行否认时，
大家都不信。此事虽然目前尚无定论，但如果家
暴女儿确实存在，就不是李阳的“家庭事务”，更不
是一句“教育方式分歧”能够说明的，而是应该接
受法律惩罚的。家暴不是家事，面对李阳多次被
指控家暴，相关部门不妨主动介入，让真相大白，
用法律定案。


